



Morena en San Lázaro convoca a foro contra la trata de personas

Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, convocó al Foro para la Prevención y Combate a la Trata de Personas, con el fin de visibilizar ese delito y dar voz a las víctimas.

El evento programado para mañana miércoles en el Palacio de San Lázaro prevé la participación de la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez; la presidenta de la CNDH, Rosario Piedra; la coordinadora de la Comisión de Igualdad y Género de la Barra Mexicana, Colegio de Abogados, María Teresa Paredes, así como la activista Mayra Hernández Figueroa.



Mier anticipó que en el foro se expondrán los resultados de la Cumbre Mundial contra la Trata de Personas celebrada en Estados Unidos y a la que asistió una delegación del grupo parlamentario de Morena. En el marco del Día Mundial contra la Trata de Personas, el legislador advirtió que la incidencia de ese delito se recrudeció en el contexto de la pandemia de covid-19 y dejó en evidencia la debilidad estructural en materia de impartición de justicia, de asistencia y de apoyo a las víctimas.

“Tendremos un foro en el que, además de escuchar las conclusiones y el intercambio de experiencias que se generaron en esa cumbre y los compromisos que asumieron a nivel mundial, vamos a tener la posibilidad de intercambiar opiniones con la Comisión Nacional de Derechos Humanos”, dijo.

El legislador lamentó que 20 por ciento del turismo internacional que llega a México sea sexual, mientras 85 por ciento de las víctimas son mujeres que sufren actos de explotación y esclavitud, y que no pueden presentar denuncias de manera sencilla, pues es difícil configurar el delito ante la autoridad.

El coordinador de la bancada morenista sostuvo que la trata de personas es quizás el delito menos visibilizado y, aunque las autoridades tienen mucha responsabilidad en esa materia, también es un asunto de la sociedad, pues nadie debe violar el derecho de libertad con el que nacimos todos.

“No tiene por qué un ser humano imponer su fuerza de cualquier tipo en contra de una persona para vulnerar su libertad esclavizarla explotarla y corromperla, por eso es este llamado; pasaron 300 años



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

0

02/08/2023

LEGISLATIVO

para lograr la paridad y la igualdad, no debemos permitir que pasen 300 años para actuar en contra de la trata”, puntualizó.

<https://www.milenio.com/politica/morena-san-lazaro-convoca-foro-personas>